

Los vecinos de la calle de la Rutlla preparan su gran fiesta

El próximo martes, día veintisiete, celebrará la calle de la Rutlla la fiesta de su Patrona la Virgen de Montserrat.

La Asociación de Vecinos de dicha vía no ha escatimado esfuerzo ni entusiasmo con el fin de que ésta, su primera fiesta, alcance el más bello esplendor, como sonrisa de abril que viene a ofrecer a la ciudad nueva y fresca nota del más recio colorido.

Los actos más principales de su programa han sido ya dispuestos, por lo que en el momento de cerrar esta edición recibimos, como avance, nota de los siguientes:

A las diez de la mañana se celebrará un Oficio en la Iglesia Parroquial, en cuyo acto será bendecida la imagen costeada por la propia Asociación.

Seguidamente dicha imagen, portada en andas por las jóvenes de las familias que integran la Asociación, y en comitiva de vecinos y acompañamiento de orquesta, será trasladada para su instalación en lugar habilitado en dicha calle y en su cruce con la de Santo Domingo.

A continuación, y ante el Notario de esta ciudad, tendrá lugar el público acto del sorteo de la magnífica cesta con regalos ofrecidos por todos los comercios inscritos en la Asociación.

En el transcurso de dicho día todos los establecimientos de aquella calle efectuarán a sus clientes la bonificación de un diez por ciento de descuento sobre el importe de las compras que los mismos realicen.

Jornada realmente interesante, de neto y acusado sabor localista que, a partir de hoy y junto con la Fiesta del Libro, abrirán el ciclo veraniego de nuestras fiestas y solemnidades.

Buñuelos al por mayor

Pese al aburrimiento de los números, la estadística resulta a veces la cosa más divertida e interesante. Gracias a ella, podemos dar de vez en cuando en el meollo de ciertos asuntos que, de otro modo, continuarían por nosotros ignorados.

Ejemplo: ¿Cuántos buñuelos se fabricaron en la ciudad, en plan familiar, durante la pasada Semana Santa? Porque sabido es, que esta es una de las tradiciones más respetadas y observadas.

O sino, vean estas cifras:

Según nuestros informes, un solo establecimiento de la ciudad despachó con destino a la buñulería casera nada menos que dos mil kilos de harina y mil kilos de azúcar. Teniendo en cuenta que dicho establecimiento absorbe aproximadamente el cincuenta por ciento del consumo de la población, tendremos que la ciudad, kilo más, kilo menos, amasó seis toneladas de azúcar y harina. A las que, añadiendo el peso de los demás ingredientes que intervienen en este amasijo, como huevos, leche, etc., nos da la respetable cifra de entre siete y ochotoneladas de buñuelos. Que, realmente, son muchos buñuelos.

X Aplec Romería de la Santa Cruz

Romanyá, la montaña Comarcal del Rosario, prepara para el domingo, 2 de mayo, su tradicional Romería, bajo el siguiente programa:

A las 11: Bendición del nuevo Atrio-Capilla de Ntra. Sra. del Rosario y de la nueva Fuente allí construida.

A las 11'30: Oficio Solemne, pronunciando sermón el Rdo. D. Evaristo Feliu.

A las 12'30: Concierto por el «Orfeo Llevantí» de Calonge.

A las 15,30: Rosario, Mes de Mayo y Visita Eucarística.

A las 16: Festival folklórico a cargo del «Esbart Dansaire» del Montclar y amenizado por la Orquesta «La Principal» de Cassá de la Selva.

DIETARIO

Con toda pompa y brillantez fué celebrada en nuestra ciudad la Semana Santa

Con un tiempo insólito, impropio de la estación en que nos encontramos, transcurrió nuestra semana Santa en medio del fervor cristiano característico de nuestro pueblo. En piadosa veneración, vieronse nuestros templos concurridísimos en la tarde del Jueves Santo, como también registró una afluencia extraordinaria nuestro templo parroquial en la mañana del Viernes Santo para acudir a la misa de Presantificados.

La inclemencia del tiempo, con el fuerte viento del Norte que nos ha venido molestando en todos estos días, no permitió que pudiera tener lugar el solemne Via Crucis en la tarde del viernes, en la Rambla Vidal como es ya tradición entre nosotros teniendo que efectuarse en el interior de la Iglesia Parroquial, acto al que asistió una ingente multitud.

Tampoco el tiempo logró privar que muchos guixolenses se trasladaran el jueves por la tarde al pueblo de Verges, para poder presenciar la ya tradicional y admirada procesión de aquella villa. Aunque soplara, recia, la tramontana, precisamente en aquella población enclavada en pleno Ampurdán, no cesaron sus habitantes en su loable afán de mostrar a propios y extraños lo que por decenas y decenas de años, ha sido para ellos motivo de orgullo y fe. Celebraron su procesión del Jueves Santo con nuevas aportaciones artísticas, en pugna para un mayor realce del nombre de Verges.

Muchísimos otros guixolenses, y también bastantes extranjeros llegados ya a nuestro solar patrio, acudieron a Gerona para presenciar en la noche del Viernes Santo, la ya renombrada procesión del Santo Entierro. Ni cabe decir la admiración, la sorpresa, que se llevaron nuestros turistas, de la magnificencia de la procesión gerundense, digno parangón de las procesiones cuaresmales del resto de la península.

Y llegados ya a la Pascua de Resurrección, empezó para la ciudad el primer trasiego de caras forasteras, de coches con matrícula

exótica, vaivenes apresurados en los hoteles, todo lo cual nos preparaba para la temporada veraniega que va a empezar enseguida, una vez terminado este intrito tramutanol que nos ameniza estos días.

Suplicada.— El Club Guixolense de Ajedrez celebrará hoy reunión general de socios a las 22'15 horas.

Igualmente nos comunicamos que organiza un viaje a las Fiestas de Figueras, saliendo por la mañana del domingo y regresando por la noche a la salida de teatro. Para informes en la Conserjería del Café Oriente.

Subasta.— Para el lunes próximo, día 26 de abril, a las 10 de la mañana, está anunciada la subasta de variada maquinaria apta para la industria corchera, procedente de la liquidación de una extinguida fábrica de la localidad.

Tendrá lugar dicha subasta en el despacho de la Corchera Catalana pudiendo ser examinada la maquinaria en los almacenes de la sociedad mencionada.

Turno FARMACEUTICO

Para el próximo domingo, día 25, prestará este servicio la Farmacia Ruscalleda.

Lo que no se pierde

Durante los últimos días han sido encontrados y depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana, los objetos siguientes: un monedero, por María Mercedes Font; otro monedero con 11 pesetas por Julio Sánchez y Antonia Agustí; un bolso plástico, por M.^a Teresa Ventura; un pendiente, por Eladio Baltasar Alabert, de Gerona; un portamonedas por los niños Alberto Durán, Juan Guinart y Carlos Cargol; un pendiente, por Isabel Planellas Viñas; un guante negro de piel por Carmen Morera; una mantilla, por Antonio Valdivieso; una llave por Margarita Cervera Cabarrocas; un guante negro para señora, por Domingo Casellas, todo a disposición de quie nacredite su pertenencia.

Barbería **BASART**

Aguas carbónicas

La Mascota